
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 

- детский сад «Белочка» г. Моздока 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

ОБЩЕГО  РОДИТЕЛЬСКОГО  СОБРАНИЯ 

«31» августа 2023 г.    

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Цели и задачи на новый 2023 – 2024 учебный год: внедрение ОП ДО, 

разработанной  в соответствии с ФОП ДО  с 01.09.2023 г. 

2. Основные направления совместной работы ДОУ и семьи по внедрению ОП ДО 

(Заведующий ДОУ Марухина Н.Г.) 

3. Выдвижение делегатов в составы следующих комиссий и советов: 

 Родительский комитет ДОУ 

 Комиссия по питанию 

(Подготовка списка кандидатов: зам. заведующей по ВР Магомедова З.М.)  

4. Отчет по летнему оздоровлению (зам. заведующей по ВР Магомедова З.М.)  

5. Рекомендации  по снижению заболеваемости и посещаемости воспитанниками ДОУ 

(Подготовка информации -  медицинская сестра Будайчиева Л.М.) 

Ход собрания: 

1. По первому вопросу слушали заместителя заведующей по ВР Магомедову Заграт 

Махмудовна, которая рассказала о работе, проведенной в ДОУ по разработке и 

утверждению новой образовательной программы. Он отметила, что была создана 

рабочая группа из опытных педагогов, проведено анкетирование родителей, 

размещена информация о внедрении ФОП с 1 сентября на информационных 

стендах, официальном сайте ДОУ, в родительских чатах, в социальных сетях. 

Пожелания родителей были учтены при разработке вариативной части программы, 

составлении календарного плана праздников. 



Выступила Джантемирова А.Х., председатель РК старшей группы ДОО. Она 

отметила, что  родителям не совсем понятны изменения, которые коснуться работы 

с их детьми. 

Слушали Магомедову З.М. Она пояснила, что специфика новой программы в том, 

что изменились акценты в работе, большее значение будет отводиться воспитанию 

детей, в том числе патриотическому, а ценности, традиционные для российского 

народа будут лежать в основе всей образовательной работы с детьми. 

Решили: регулярно информировать родителей о ходе внедрения новой программы 

в воспитатель-образовательный процесс ДОУ, вовлекать родителей в организацию 

совместных  мероприятий. 

Голосовали: 

«за» - 100%; «против» - 0%;   «воздержались» - 0% 

2. По второму вопросу слушали заведующую Марухину Н.Г. Она напомнила 

родителям, что детский сад традиционно уделяет большое внимание работе с 

семьями родителей, педагоги осваивают новые формы работы, но, к сожалению, 

активность родителей падает, неохотно посещаются родительские собрания, все 

внимание уделяется только родительским чатам. Но такое общение не заменит 

личных встреч, обмен мнениями и т.д.  Наталия Гургеновна предложила 

возобновить работу семейных клубов, чаще встречаться на «круглых столах», 

открытых просмотрах НОД, принимать участие в проектах, акциях, флэш-мобах и 

т.д. Так с внедрением новой программы очень важно родителям всегда быть в 

курсе той работы, которая организовывается с их детьми. Поэтому в течении года 

должно быть очень тесное общение. 

Слушали воспитателя Дудину А.Р. Она отметила, что в подготовительной к школе 

группе особенно важно отслеживать достижение планируемых результатов 

освоения программы. Поэтому работа с родителями в течении года будет вестись 

очень активная.  

Выступила Салаватова А.В. Она предложила создать рабочую группу из членов 

родительской общественности, которая будет заниматься именно вопросами 

внедрения новой программы.  

Решили: 

Продолжать тесное взаимодействие ДОУ с семьями воспитанников. Избрать 

рабочую группу из родительской  общественности, которая будет вместе с 

воспитателями групп решать вопросы по внедрению новой программы, оказывать 

помощь и поддержку в организационных вопросах. 



Голосовали: 

«за» - 100%; «против» - 0%;   «воздержались» - 100% 

3.  По третьему вопросу слушали председателя РК ДОУ Салаватову А.В. Она 

предложила выбрать новых членов РК ДОУ, и внести кандидатуру в комиссию по 

питанию от родительской общественности.  

Выступила Нидамова З.В. Она предложила состав Родительский комитет детского 

сада оставить без изменений, с ясельной группы в состав РК внести кандидатуру 

Мамедовой А.Р. Так как член комиссии по питанию должен иметь медкнижку, 

предложила внести кандидатуру Будайчиевой Л.М. 

Выступила Савинова Т.С. Она предложила РК ДОУ стать и рабочей группой от 

родителей по вопросам внедрения ОП. 

Решили: утвердить состав РК ДОУ, а также рабочей группы по вопросам 

внедрения ФОП в следующем составе: 

Председатель: Салаватова А.В. 

Члены : Арсакаева М.В,, Джантемирвоа А.Х., Нидамова З.В., Сисина Е.В., 

Мамедова А.М. 

Голосовали: 

«за» - 100%; «против» - 0%;   «воздержались» - 0%   

4. По четвертому вопросу слушали зам. заведующего Магомедову З.М. Она 

представила отчет по летнему оздоровлению, рассказала о мероприятиях, которые 

были организованы в летний период, отметила , что вся информация регулярно 

размещалась в соцсетях, на официальном сайте ДОУ. Предложила родителям 

посмотреть медиа-презентацию. 

Выступила Мамедова А.М. Она отметила, что весь коллектив старался вести 

работу так, чтобы детям было интересно, познавательно. Отметила, что лето было 

очень жаркое, иногда детей из-за жары оставляли дома. 

Магомедова З.М. предложила оценить работу детского сада в летний период. 

Слушали Кизь А.В. Она  предложила оценить работу как «удовлетворительную», 

т.к. работа действительно была проведена объемная, и после ремонта условия в 

ДОУ стали значительно лучше, пребывание детей стало более комфортным. 

Голосовали: 

«за» - 100%; «против» - 0%;   «воздержались» - 0%   



 


